
 

Stadt Weißenfels      21.07.2021 
Fachbereich IV 
 

Beantwortung der Anfrage    öffentlich 
AF 112/2021/1 
  
der Stadträtin / des Stadtrates         Klitzschmüller, Hans 
 
am 28.06.2021      im Stadtentwicklungsausschuss 
 
  Bestätigung Rechts- und Vergabeamt 
 

 
 
Zur Gedenkfeier anlässlich des 80. Jahrestages des deutschen Überfalls auf die Sow-
jetunion“ am 26.06.2021 stellt Herr Klitzschmüller fest, dass kaum Stadträte anwesend 
waren. Weiter war vor Ort festzustellen, dass die Sitzbank vor dem Sowjetischen Eh-
renfriedhof abgebaut wurde. An diesem Standort ist Ersatz zu schaffen und zugleich 
eine zweite Sitzbank an der anderen Seite des Zugangs zu errichten.  
Es wird weiter um Prüfung gebeten, ob die Möglichkeit besteht auf dem Gelände des 
Ehrenfriedhofes Sitzgelegenheiten geschaffen werden können. Die Aufstellung der 
Sitzgelegenheiten auf dem Ehrenfriedhof sind mit dem Landesverwaltungsamt und 
dem Volksbund Deutsche Kriegsgräberfürsorge e.V. zu beraten.  
 
 
Sehr geehrter Herr Klitzschmüller, 
sehr geehrte Damen und Herren Stadträte, 
 
bezüglich Ihrer Anfrage teile ich Ihnen mit, dass derzeit vorgesehen ist, die ehemals am 
Sowjetischen Ehrenfriedhof vorhandene Bank über ein Spendenangebot noch im laufenden 
Jahr zu ersetzen. Sollte dies nicht zustande kommen, wird eine Neuanschaffung aus dem 
Haushalt 2022 erfolgen.  
Zudem soll im kommenden Jahr auch im Inneren des Sowjetischen Ehrenfriedhofs im Be-
reich des dortigen Obelisken eine zweite Sitzmöglichkeit (Bank) aufgestellt werden. 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
 
_______________________ 
Schmidt 
Fachbereichsleiter 
 
 
 
 
 


